

Fecha 29.03.2015	Sección Nacional	Página 11
---------------------	---------------------	--------------

El 80 por ciento de los accidentes en carretera son por culpa del conductor

POR GUILLERMO RÍOS

De acuerdo con reportes de la Comisión Nacional de Seguridad, las causas de los accidentes en las carreteras federales, el 80 por ciento de las veces se deben al conductor, 7 por ciento al vehículo, 9 por ciento a los agentes naturales y 4 por ciento al camino.

Por ello, la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) dio a conocer diversas sugerencias a conductores y automovilistas para disfrutar las vacaciones de Semana Santa con seguridad antes y durante el viaje para el actual periodo de Semana Santa.

Entre las recomendaciones a conductores y automovilistas que utilizan la red federal de carreteras, se encuentran no utilizar el celular mientras se maneja, no consumir alcohol ni drogas, respetar los límites de velocidad, revisar el auto y usar el cinturón de seguridad.

Asimismo, a fin de prevenir accidentes en las vías federales, se debe evitar conducir cansado, detenerse en curva o rebasar por la derecha, mantener al menos cinco metros de distancia con el vehículo de enfrente y conservar las luces encendidas al conducir en carretera.

